

El Centro de Día de Salud Mental estrena unas nuevas instalaciones junto al Hospital

Granollers eleva el nivel de la atención a los enfermos mentales

JORDI ABAYÀ

Granollers está en la actualidad a la cabeza de las poblaciones catalanas en lo referente a atención a los enfermos mentales. Es una realidad de la que se sienten orgullosos los profesionales del sector, que pregonan las administraciones implicadas, pero que también confirman las asociaciones que agrupan a los familiares de los usuarios de estos servicios. Este miércoles, la capital del Vallès elevó aún más el nivel con la inauguración del nuevo local del centro de día de salud mental. El nuevo equipamiento, con una capacidad para 25 personas y una superficie de 500 metros cuadrados, está situado en el mismo edificio del Hospital de Día Sant Jordi de Granollers, muy cerca del Hospital General. Aunque las plazas son 25, en realidad inicial-



El miércoles se inauguraron las nuevas instalaciones.

mente el equipo de profesionales, formado por 7 personas, atenderá unos 45 casos. Las nuevas instalaciones, situadas en la planta intermedia del centro, según explicó el responsable de Salud del Ayuntamiento de Granollers, **Mont-**

serrat Roca, son mucho mejor que las que ahora se utilizan en la Avda del Parque y permitirán "hacer mucho más de lo que hacíamos hasta ahora".

El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, durante la inauguración alabó la labor realiza-

da por todos los ediles de Salud que ha tenido Granollers en este campo - desde **Josep Serrat** a **Montserrat Roca** -, el compromiso asumido por la Fundació Viure i Conviure, que ha cedido la planta del edificio al Ayuntamiento, entre otros, "que han permitido que Granollers sea una ciudad bien equipada en este campo". El alcalde adelantó que el progreso en este campo se mantendrá y anunció "el propósito de avanzar" hacia la construcción de una residencia para enfermos mentales.

El Centro de Día de Salud Mental está gestionado por el Ayuntamiento de Granollers en colaboración con el Servei Català de la Salut. La adecuación de las instalaciones cedidas por la Fundació Viure i Conviure ha tenido un costo de 284.000 euros sufragados íntegramente por la administración local. La directora del centro, **Carme Hidalgo**, fue la encargada de enseñar a las autoridades, entre las que también estaba la directora del Pla Director de Salut Mental de la Generalitat, **Cristina Molina** y el responsable de la Fundació Viure i Conviure, **Josep Solanas**, las nuevas instalaciones. El centro de día cuenta con varias salas y talleres que persiguen la estimulación de los enfermos.

La previsión de los técnicos es aprobarlo en el mes de octubre, y la definitiva en la primavera de 2006

El POUM no se aprobará hasta después de vacaciones

ROBERTO GIMENEZ

Las 552 alegaciones presentadas al Plan de Ordenación Urbana Municipal (POUM) antes del 31 de marzo, tendrán que esperar a después de las vacaciones de verano para saber si serán atendidas o no. El número de alegaciones finales será superior. El Ayuntamiento ha aceptado atender las recibidas fuera de plazo para no dar pie a que nadie pueda decir que el proceso ha sido abierto. El regidor de Urbanismo Jordi Terrades hizo saber en el pleno municipal de la aprobación inicial del Plan General que el calendario previsto era llevar al Pleno la aprobación provisional antes del verano para a final del año, poderlo aprobar definitivamente

después del visto bueno de la comisión de Urbanismo de Barcelona. También anunció su voluntad de entrevistarse él, o sus técnicos de urbanismo, con todos los alegantes, a ser posible agrupados por afinidades, para evitar el frío trámite administrativo previsto por la ley de recibir una carta con un 'admitido' o 'no admitido'. Pues bien, la realidad final será distinta a la inicialmente prevista. El POUM no se aprobará hasta el mes de octubre. Esta es la previsión que manejan los técnicos de Urbanismo. Tampoco contemplan la posibilidad de entrevistarse con los alegantes. Como declaración de intenciones está muy bien, pero se trata de una intención de difícil realización cuando se tienen delante de la mesa no sólo casi 600 alegaciones, sino más

de un millar de alegantes, ya que algunas son conjuntas. El ejemplo más ilustrativo es el de Palou: más de cien personas en una alegación conjunta.

Cuando el 31 de julio los técnicos que están revisando el Plan General se vayan de vacaciones muchas de las alegaciones presentadas aún no se habrán estudiado. No es una crítica porque dedicación, interés y profesionalidad se dan por supuesto, pero el volumen de trabajo es ingente por una razón sencilla: todas las alegaciones, una a una, han sido estudiadas y debatidas. Téngase en cuenta que se han presentado casi el doble de alegaciones que en el Plan General de 1984.

En este proceso sólo ha habido una reunión con los alegantes de la que ya dimos noticia en

su día. Fue una convocatoria casi 'espontánea' de los industriales del polígono Jordi Camp, alarmados por las perspectivas dibujadas por los técnicos municipales. El polvorín que parecía a punto de estallar se 'mojó' tras la actitud conciliadora de los responsables del POUM. No ha habido más reuniones con los directos interesados. Tampoco con la oposición pese a las reiteradas solicitudes de Jordi Gázquez, responsable de Urbanismo de CiU. En la actualidad las reuniones semanales son entre los políticos y los técnicos municipales, posteriormente vendrá la fase en que en el seno del equipo de gobierno el tripartito ajustará los flecos y sólo después entrará a intentar acercar posturas con la oposición.

¿Qué alegación más común se aceptará? preguntábamos a la arquitecto municipal Maria Gisbert. 'La pregunta no tiene respuesta. Hay tantos argumentos como alegaciones'. Así pues, habrá que esperar. Antes de octubre no darán señales de vida. Es decir, que la aprobación definitiva del POUM no llegará hasta la primavera de 2006.